

第 17 回青森臨床糖尿病研究会延期のお知らせ

盛夏の候、皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

先般、第 17 回青森臨床糖尿病研究会が 10 月に開催予定であることをお知らせし、演題もご応募いただき開催に向けて準備をしておりましたが、青森県内では COVID19 感染症が猛威を振るっており、全国的にも過去最大の感染者数となっておりました。現在の新型コロナ感染拡大状況をみると、安全、確実に会を実施することが困難と考えられ、また当初からハイブリッド開催などの計画をしておらず、時間的にその準備が難しいため、大門教授ともご相談の上、開催を延期することとしました。直前で開催が中止という事態は何とか避けたいと考え、今回の判断に至りました。見通しが甘かったのだと反省しております。

シンポジウムで講演予定であった先生方、一般演題にご応募いただいた先生方には、誠に申し訳なく思っております。今後は開催形式も含めて、再度検討していく所存であります。重ねて、この度は、誠に申し訳ありませんでした。

* 今後の開催などに関してご意見がございましたら、sannai@hirosaki-u.ac.jp までご連絡いただければ幸いです。

令和 4 年 8 月

青森臨床糖尿病研究会 代表世話人

大門 真

同 事務局

田辺 壽太郎